



くりがおか

学校便り NO.8

2022, 9, 21 (水)

栗ガ丘小学校

楽しい行事が続く充実の2学期！ ～5年生根子岳自然体験学習，大成功！～

2学期は、子どもたちにとって楽しい行事が続いていきます。そして、その行事を通して、日常の学校生活ではできない経験をすることによって、子どもたちは大きく成長をしていきます。

9月7日(水)に5年生が上田市菅平高原で自然体験学習を行いました。今年度も新型コロナウイルス感染防止のため日帰りの行程で行いましたが、限られた時間の中で子どもたちは思いっきり活動することができました。

一日通して曇り空、時折小雨がぱらつくという天候ではありましたが、予定通りに全行程を行うことができました。根子岳登山には今年もコミュニティ・スクールを通して募集したボランティアの皆さん7名に同行をしていただき、安全に楽しく頂上まで登り切ることができました。今年度はメンバーに栗ガ丘小学校卒業生の大学生2人が加わり、たいへん心強くサポートしていただきました。下山後は、ホテルでキーホルダーやウッドパッチワークの木工作をし、ホテルで用意していただいたカレーを食べて、キャンプファイヤーとなりました。レク係を中心に準備してきたキャンプファイヤーはとても盛り上がり、5年生の登山の目標「共に鍛え 共に楽しむ」が達成された一日となりました。

6年生は9月14日(木)、15日(金)に東京方面に無事に修学旅行に行くことができました。次回はその様子をお知らせします。



上：ボランティアの皆さんにあいさつ
下：ほっと一息 登山道で休憩

PTA 作業，コミュニティ・スクール環境整備，ありがとうございました。

9月10日(土)にPTA作業を行いました。昨年度は感染防止のため中止としたので、2年ぶりの作業となりました。6年生のPTA会員の皆さんに親子で作業をしていただくとともに、今年度もコミュニティ・スクールの皆さんと一緒に加わっていただきました。感染防止のために、室内のベルマーク仕分け作業を行わずにすべて屋外での作業とする、作業時間を短縮するなどの工夫をして実施していただきました。校庭の草取り、校舎周りの草刈り、理科園の草取りや枝払い、払った枝の片付けなど普段はなかなか手が回らないところまで手を入れていただきました。保護者の皆様、PTA総務会の皆様、コミュニティ・スクール運営委員の皆様、そして6年生の子どもたち、本当にありがとうございました。



【新型コロナウイルス感染拡大防止のために】

日頃より感染拡大防止のために、健康観察、マスクの着用等にご協力をいただきありがとうございます。全国的にあるいは県内でも感染者数が減少傾向に向かっているところではありますが、栗ガ丘小学校では先週も学級閉鎖をお願いするなどたいへん厳しい状況が続いています。校内では、今後も引き続き、感染対策をしっかりと行っていきますのでご理解とご協力をお願いします。以下の点について、もう一度確認をし、徹底をお願いします。(特に②について慎重な判断をお願いします)

- ① 児童本人に発熱、のどの痛み等の症状がある場合は、登校をさせないでください。必ず、すぐに医師の診断を受け適切な対応をしてください。熱が出てすぐ下がった場合も1日は学校を休んで様子を見てください。兄弟姉妹の幼保園、中学校にも連絡をお願いします。
- ② 家族に発熱等の症状がある場合も、登校を見合わせてください。(登校後に家族が発熱等でPCR検査の対象になった場合には、お迎えに来ていただくようになります)

子どもたちが充実した学校生活を続けていくために、現在の状況を踏まえ、ご協力をお願いします。

【文責 教頭 日台 邦治】